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Arkturus

Warum iGPU ausschhalten?

der Hashwell ist nun nicht mehr der neuste, er performt zwar als Nutztier noch ganz gut (hab
ihn ja selber ) aber fürs dekodieren würde er per Quicksync

die neuere Karte definitiv nur ausbremsen.

ich bin genauso auf iMacPro SMbios damit meine dGPU volle Potenzial ausschöpfen kann und
beim Videoschnitt auch voll angesprochen wird

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48857-videoschnitt-auf-der-kiste-
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